
СОВЕТ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ 
МЕДВЕЖЕНСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ 

СЕМИЛУКСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 
ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ 

  
  

Р Е Ш Е Н И Е 
  
от 21.01.2016 года № 14 
с. Медвежье 
  
Об отчете главы Медвеженского 
сельского поселения Семилукского 
муниципального района о результатах 
деятельности за 2015 г. 
  
  
  
Заслушав и обсудив отчет главы Медвеженского сельского поселения Семилукского 
муниципального района о результатах деятельности за 2015 год, Совет народных 
депутатов 
  

РЕШИЛ: 
  

1. Отчет главы Медвеженского сельского поселения Семилукского муниципального 
района Концовой Н. В. о результатах деятельности за 2015 год принять к сведению 
(отчет прилагается). 

2. Признать работу главы Медвеженского сельского поселения по результатам 2015 
года удовлетворительной. 
  
  
  
 
 
 
 
Глава Медвеженского 
сельского поселения                                                                      Н. В. Концова 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
ОТЧЕТ О ПРОДЕЛАННОЙ РАБОТЕ  
Отчет главы поселения о проделанной работе за 2015 год 
 
Уважаемые односельчане, депутаты и приглашенные участники собрания! 
Сегодня администрация сельского поселения отчитывается перед депутатами и 
общественностью о проводимой работе. Каждый год в соответствии с Уставом сельского 
поселения, мы докладываем Вам о том, что сделано за определенный промежуток 
времени.  В процессе отчета  будут приводиться цифры и факты подготовленные мною, и 
в конце отвечу на все интересующие Вас вопросы. 
Минувший год оказался знаковым для села Медвежье. Мы отметили его 350-летие. 30 
августа открыли музей «Бабушкин сундук», в Медвеженской школе открыли группу 
дошкольного воспитания «Медвежонок», прошёл большой праздничный концерт, где 
подвели итоги истории села. 
 Очень глобальный проект реализуется на ГТС сельского пруда. Весной 2015 года он 
будет реализован. 
Деятельность администрации сельского поселения  в 2015 году строилась   в 
соответствии с федеральным и областным законодательством, Уставом сельского 
поселения.  
Главным направлением деятельности администрации являлось обеспечение 
жизнедеятельности селян, что включает в себя,  прежде всего,  содержание  социальной 
сферы, обеспечение теплом, водо- и газоснабжением, содержанием и благоустройством 
дорог, участие в предупреждении и ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций, 
обеспечение первичных мер пожарной безопасности и многое другое. 
Основной задачей местного самоуправления по-прежнему является решение вопросов 
местного значения. 
Работники администрации как всегда с большой ответственностью и вниманием 
подходили к решению каждого вопроса, возникающего в процессе жизнедеятельности 
поселения, более тщательно участвовали в поисках  дополнительных поступлений 
доходов в местный бюджет.  Большое спасибо за это всему коллективу. 
Одной из главных задач администрации, как исполнительного органа, является 
повышение собираемости налогов (земельного налога, налога на доходы и имущество 
физических лиц). Специалисты администрации, ведут ежедневную работу по 
формированию базы плательщиков земельного налога и налога на имущество, ведь это 
основной доход сельского бюджета. Федеральные законы № 131 и № 199 по 
реформированию местного самоуправления направлены на усиление самостоятельности 
органов местного самоуправления, т.е. то, что поселение получит в бюджет,  на эти 
доходы и нужно будет жить. Однако этих доходов катастрофически недостаточно для 
выполнения всех функций и решения задач возложенных на администрацию 
поселения.  Деятельность администрации, а также эффективность использования 
имеющихся ресурсов во многом зависят от положения дел в экономике, поскольку именно 
здесь в основном образуется налогооблагаемая база для формирования бюджета, а 
значит - создаются условия для дальнейшего развития сел нашего поселения. Именно 
поэтому мы сейчас работаем над формированием земельных участков с целью создания 
на них дополнительных инвестиционных площадок. Тем не менее, минувший год, научив 
нас экономить каждую копейку, дал дополнительный толчок в изыскании  средств к 
существованию. Но обо всем по порядку. 
Итак: Доходная часть бюджета поселения в 2015 году составляет 6 934,0 тыс.рублей . 
Собственных доходов  в бюджет поселения поступило 3809,1 тыс.рублей, при плане 
3891,0,0тыс.рублей 
  

• налог на доходы физических лиц – 339,6 тыс.руб., 
• единый сельскохозяйственный налог – 30,0 тыс. руб 
• налога на имущество физических лиц –50,1 тыс.рублей 



•   
• .Продажа земельных участков 1 650,6 тыс.рублей. 
• земельного налога 866,5 тыс.рублей 
• государственная пошлина6,5 тыс. рублей 
• доходов от сдачи в аренду  земли – 46,1тыс.рублей 
• средства дорожного фонда 802,9 тыс.руб, 
• Также бюджету поселения из районного бюджета была выделена дотация на 

сбалансированность в размере 800,0.тыс.рублей.; 
• Дотация на выравнивание  в размере 218,0 тыс.рублей; 

В целях перевыполнения доходной части бюджета поселения в течение 2015 года 
сотрудниками администрации поселения проведена работа по вручению каждому 
налогоплательщику налоговых уведомлений и требований, в результате чего произошло 
увеличение поступлений по собственным доходам в бюджет поселения.  
Расходная часть бюджета поселения выполнена в пределах плановых назначений и 
составляет 6 917,3 тыс.рублей  при  уточненном  плане  на  год 7 050,1 тыс.рублей или 98 
процентов. 

• на содержание органов управления израсходовано 3 517,1тыс. рублей: 
• заработная плата- 1 288,3тыс. руб 
• начисление – 470,7 тыс. рублей 
• коммунальные услуги – 946,2 тыс  
• благоустройство 284,6 тыс.руб. 
• на военкомат – 58,6 тыс.руб 
•  зарплата и начисления – 52,7 
• Канц. товары – 5,9 тыс. рублей 
• на содержание социально- культурной сферы израсходовано 1445,8 тыс.рублей; 
• заработная плата и начисления – 895,4 тыс. руб 
• коммунальные услуги- 253,2 тыс. 
• установка двери, покупка занавеса, проведение праздников-178 тыс.руб 
• на образование – 709,5 тыс. рублей 
• коммунальные услуги – 396,8тыс. руб 
• услуги связи- 29,0 тыс. рублей 
• ГСМ, питание – 228,1 тыс. рублей 

Одним из основных видов деятельности органов местного  самоуправления, 
направленных на создание комфортной сферы проживания граждан, является 
благоустройство поселения, а также содержание его улиц в соответствующем 
санитарном состоянии, организация сбора мусора, озеленения территории поселения, 
уличное освещение.  
На благоустройство территории поселения направлено 805,7 тыс.рублей,  на отсыпку 
щебнем улицы Школьная и Заречная села Медвежье, конечно этого не достаточно, 
но  работы в этом направлении будут продолжаться по мере возможности; 
  
Одной из проблем для порядочных селян и администрации поселения являются 
несанкционированные свалки и выброс мусора не порядочными жителями.  Некоторые 
граждане нашего общества считают, что сотрудники администрации на субботниках 
обязаны наводить порядок во всех селах.  В 2014 году совместно с депутатами, 
уличкомами проводились рейды  по соблюдению гражданами правил благоустройства 
поселения, в ходе которых нарушителям  выдавались предупреждения о необходимости 
наведения порядка на прилегающей к дому  территории, кое - кто был и наказан. Однако 
если некоторые нерадивые граждане нашего поселения будут продолжать жить по 
принципу «моя хата с краю, во дворе у меня чисто, а что за двором то не мое»,  – мы 
никогда не добьемся результата в совместном местном самоуправлении. И становится 
очень обидно, когда средства бюджета из года в год уходят на ликвидацию тех проблем, 
которые мы сами и создаем, вместо того, чтобы направить их на решение других не 
менее актуальных вопросов.  
Всем очевидно, что реализация экономических и социальных задач самым 
непосредственным образом связана с состоянием финансовой системы, которая 
складывается из возможностей  хозяйствующих субъектов. Но на территории поселения 



всего  2 предприятия: «.Русское поле» и «Объединённые питомники».Численность 
сотрудников56,0,т.о.и отчисления составляют незначительные суммы. А именно на эти 
средства должно существовать поселение. 
Местные органы власти призваны  активно участвовать в реализации национальных 
проектов. Одним из проектов, в котором постоянно принимает участие администрация 
поселения – «Доступное жилье». Практически ежедневно к нам обращаются молодые 
семьи по вопросам участия в федеральной или областной программах «Молодая семья». 
Граждане получают разъяснение закона, консультации, при необходимости их принимают 
на жилищный учет.  
  
Администрацией сельского поселения в соответствии с требованиями нового Жилищного 
кодекса ведется учет граждан, нуждающихся в улучшении жилищных условий. 
Очень насыщена культурная жизнь поселения . Проводились такие мероприятия как, 
«Коляда», «8 Марта», День культурного работника, День Победы , Ивана Купалы ,Новый 
год и самый большой праздник  «День села»,где проходит подведение итогов 
жизнедеятельности поселения за год. 
Реализация таких важнейших вопросов, как жилищный, градостроительный, земельный 
напрямую зависит от деятельности   Совета народных депутатов и администрации 
поселения .За 2015 год депутатами было принято 43 решение по основным 
направлениям деятельности ,закреплённых законом № 131-ФЗ и Уставом сельского 
поселения. 
            Назову основные вопросы ,которые рассмотрены СНД в 2015 году: 
-об исполнении бюджета муниципального образования за 2013 год; 
-в связи с изменением федерального законодательства, СНД вносил изменения в 
действующие на территории поселения нормативно-правовые акты; 
-принимались решения по утверждению различных положений, необходимых для 
деятельности администрации поселения; 
-рассматривался и утверждался бюджет муниципального образования на 2015 год и 
плановый период; 
Главой сельского поселения  в 2015 году было принято 157 постановлений и 72 
распоряжения,  направленных на решение социальных вопросов, развитие 
жизнеобеспечивающей инфраструктуры. 
При решении очень многих вопросов местного значения  большую помощь мне 
оказывали руководители хозяйствующих субъектов. Огромное человеческое им спасибо 
за сотрудничество и поддержку. И в первую очередь– директору ООО «Русское поле»-
Захарову Е.В.;начальнику отделения –Дружинину П.Ф.директору ООО 
«Стройинвестгрупп»-Морозову Д.С. 
Спасибо за постоянную финансовую поддержку ООО «Объединённые питомники»-
Дзырук С.В. 
Не могу не сказать о большой поддержке в работе со стороны педагогического 
коллектива поселения. Эти люди успевают везде.  Вместе с детьми навести порядок у 
памятников, присутствовать на заседаниях Совета народных депутатов, поучаствовать в 
избирательной кампании.. 
Кроме того большую помощь и поддержку в любых наших начинаниях мы ощущаем со 
стороны работников почты начальник-Болдина А.В., кооператива «Водопотребление» -
Лобачёва С.В.Но самое тесное сотрудничество и взаимопонимание работниками 
культуры –директор Свиридова Т.Н. 
Говоря о здравоохранении, хочется отметить, что на территории поселения работают три 
фельдшерско – акушерских пункта. Совместно с администрацией поселения в 
прошедшем году  проведена большая работа по флюорографическому обследованию 
населения.                                
На территории поселения осуществляют торговую деятельность 2 магазина- 
Семилукского райпо и  магазин индивидуального предпринимателя Стадникова В.А.. 
Нареканий со стороны жителей к их работе  нет .Наоборот спасибо за финансовую 
поддержку со стороны Стадникова В.А. и спасибо за выездную торговлю Недобежкиной 
Н. 
  



Одним из важных направлений работы администрации сельского поселения является 
работа с обращениями граждан. 
За отчетный период обратились письменно к главе поселения 35 чел., к специалистам – 
53 человека,  граждане обращались по разным вопросам: жилищные, землепользования, 
и др.  
Анализ обращений показывает, что наибольшее их число связано с вопросами 
землепользования. Большинство вопросов решено положительно.  Также от жителей 
поселения поступают вопросы о строительстве и ремонте дорог , к сожалению такие 
дорогие проекты нам еще долгое время не под силу .Хотя ,если сами жители будут 
принимать финансовое участие ,то администрация незамедлительно внесёт свою лепту. 
Администрацией в 2015 году по обращениям граждан было выдано359 справок ,по 
запросам различных служб было выдано 99 бытовых характеристик .В 2015году 
совершено 40 нотариальных действий ,за которые взыскана госпошлина в сумме  6,9 
тыс.  рублей. 
В 2015 году в администрацию поступило 402  документа и большая их часть для 
исполнения и ответа .В течении года специалистами подготовлены и отправлены 705 
исполненных документа. 
С 2011 года в администрации имеется электронная почта ,по которой получено 602 
запроса , сообщений и писем , по которым отправлено595 ответов. 
В заключении мне хотелось бы сказать ,что бы все живущие здесь понимали ,что всё 
зависит от нас самих .Мы все вместе одна большая семья , имя которой Медвеженское 
сельское поселение . Пусть каждый из нас сделает немного хорошего , внесёт свой 
посильный вклад в развитие поселения и всем нам станет жить лучше и комфортнее. 
  
 


